

SALVAR

LA TEJITA

recuperando espacios naturales

NOTA DE PRENSA – 01 JULIO 2022

ASUNTO: Las Asociaciones Ecologistas Salvar La Tejita y EcoOcéanos solicitan la intervención de Teresa Ribera (Vicepresidenta del Gobierno y Ministra) en el proyecto "Cuna del Alma".

Las asociaciones Salvar La Tejita y EcoOcéano han solicitado, a través de una carta abierta a Teresa Ribera Rodríguez, la intervención del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico en el proyecto "Cuna Del Alma", Adeje (Tenerife).

La carta (anexo) expone las irregularidades del proyecto, su incompatibilidad con las políticas del Ministerio, y la competencia del ministerio para lograr que las leyes en esta materia sean cumplidas por las comunidades autónomas.

Más información:- salvarlatejita@gmail.com